



ほんきであれ



多古町立多古第一小学校
2025年10月6日第17号(120号)

ーたくましく生きる子どもの育成ー

新校舎 建設状況 9月末現在

新校舎（小学校と学童保育の併設）の建築が5月28日（水）に始まってから4か月が経過しました。すでに、第2運動場には、校舎の外形を防音シートで覆われた姿が、子供たちの目に映っています。この新校舎は、12月末に完成し、令和8年1月から順次入室できるようになります。教室数は6教室、トイレ2か所等が中に入っています。また、現在の校舎についても空調設備を一新し、全館一斉空調から個室対応の空調となります。環境と効率を考えたものになる予定です。入室まで残り3か月、楽しみにしていてください。工事の様子は以下のようになっています。





多古第一小学校産 スイカが大きくなりました



夏休み前、スイカを育てたいという子供がいたので、試しに今年6月に私が食べたスイカの種を8粒持ってきてポットに蒔きました。その後夏休み前に大きくなってきたので、職員室前の花壇に移植しました。今後は管理が十分できないので、枯れてしまうだろうと思っていました。しかし、「なんてことでしょう」8株のうち4株が生き残り、マーリーゴールドの殺虫作用のおかげで、ぐんぐん大きくなり、誰にも邪魔されず

9月26日現在直径25cm程度のスイカ玉が6つもできていました。

これを見たとき、どんなものでも大切に継続的に手をかけければ、成長の度合は違っても確実に成長するものだとつくづく思いました。そして改めて、日々の子供たちへの指導と支援の大切さを再認識しました。その効果を高めるためにも、今後とも保護者の皆様の御協力と御支援をよろしくお願いします。